

Amigos de Alessandri quieren rendirle homenaje con una misa

● Oficio se realizaría el domingo en el Parque Bustamante. Esperan permiso.

Preocupa salud de hermana de don Jorge

● Rosa Ester Alessandri fue internada en la Clínica Indisa.

Fue internada en la Clínica Indisa Rosa Ester Alessandri Rodríguez, hija al ex Presidente Arturo Alessandri Palma, y hermana del ex Primer Mandatario Jorge Alessandri Rodríguez y viuda del empresario y político Arturo Matte Larraín.

La distinguida dama sufrió complicaciones de orden circulatorio. Es atendida por el especialista José Saavedra.

Desde hace tiempo, ella se encuentra delicada de salud. Al fallecer don Jorge, el lamentable hecho no le fue comunicado. Incluso se comentó que hasta hace muy pocos días, ella ignoraba lo ocurrido.

A don Jorge Alessandri le sobreviven dos hermanas: Rosa Ester y Marta Alessandri Rodríguez.

Todos los sectores del quehacer nacional fueron invitados a asistir a la misa que en memoria del extinto Presidente Jorge Alessandri sus amigos personales quieren que se realice este domingo al mediodía.

La idea es efectuar este oficio en el Parque Bustamante, para que así concurre la mayor cantidad posible de personas. Para ello los organizadores solicitaron el permiso correspondiente ante la Jefatura de Zona en Estado de Sitio.

A esta misa ya han adherido decenas de personalidades del quehacer nacional, quienes respondieron así a la carta circular enviada en la semana.

BOETSCH

El ingeniero Eduardo Boetsch, quien fuera amigo personal del ex Presidente Jorge Alessandri Rodríguez, dijo que es probable que mañana se sepa con seguridad si se oficia la misa el domingo, a las 12 horas, en el parque Bustamante.

Sobre el origen de la iniciativa, relató que luego del deceso de don Jorge se han recibido muchas cartas expresando las condolencias a la familia Alessandri y, al mismo tiempo, el deseo de rendir un justo homenaje al

desaparecido estadista, quien en su testamento pidió que se oficiaran misas por el descanso de su alma.

Según Boetsch, ese mismo día se celebra la tradicional Procesión de la Virgen del Carmen y en todas las iglesias católicas se rezará por Chile, según lo ha dispuesto la Conferencia Episcopal. En todo caso, si la misa no se puede officiar a la hora indicada y en el lugar elegido, sus organizadores estiman que en los templos se puede orar también por el ex Presidente de la República.

EL PERMISO

En espera de una resolución del jefe de la Zona en Estado de Sitio de la Región Metropolitana y Provincia de San Antonio, brigadier general Carlos Ojeda, se encuentra la petición para efectuar una misa por la memoria del ex Presidente Jorge Alessandri.

Al consultársele a la comandancia de la Guarnición, sólo se precisó que la petición está "en consulta".

Y se espera que, de haber una decisión sobre el acto, el brigadier general Carlos Ojeda la dará a conocer a los interesados, en forma directa.